

Содержание

Строительные конструкции, здания и сооружения

- Грязнов М.В., Журавлев Д.С., Со Н.А., Новиков В.М. Сравнительный анализ клеевого состава на экологичность при усилении деревянных балок..... 6
- Грязнов М.В., Журавлев Д.С., Со Н.А., Новиков В.М. Усиление деревянных балок углеволокном 12

Строительные материалы и изделия

- Сандан А.С., Очур-Оол А.П. Подбор оптимальных составов пенобетона 17

Технология и организация строительства

- Бурмистрова А.А., Лучкина В.В. Обеспечение устойчивости управления проектом на примере строительства жилого комплекса 22

Методы и приборы контроля и диагностики материалов, изделий, веществ и природной среды

- Bashmur K.A., Dimov A.N., Petrovsky E.A., Kolenchukov O.A. A Study of Viscosity Effect on Helical Turbine Flowmeter..... 27

Финансы

- Кутузов В.И. Перспективы развития маркетинга товаров ручной работы в России 31

Мировая экономика

- Ян Дэчэн, Сунь Лэй, Сюй Чи, Цао Фуцюань Анализ практического кейса программы смешанных методов инновационного мышления «ТРИЗ+» 37

Менеджмент

- Georgiou A. Types of Advertising and their Impact on Accounting Performance in Manufacturing, Retail, and Service Businesses in Cyprus 42
- Изотов И.С., Хоменко Е.Б. Развитие проектного подхода к публичному управлению на муниципальном уровне 54

Contents

Civil Structures, Buildings and Related Structures

- Gryaznov M.V., Zhuravlev D.S., So N.A., Novikov V.M.** Research of Environmental Adhesive Composition..... 6
- Gryaznov M.V., Zhuravlev D.S., So N.A., Novikov V.M.** Reinforcing Wooden Beams with Carbon Fiber 12

Building Materials and Products

- Sandan A.S., Ochur-Ool A.P.** Selection of Optimal Foam Concrete Compositions..... 17

Construction Technology and Management

- Burmistrova A.A., Luchkina V.V.** Ensuring the Sustainability of Project Management Using the Example of the Construction of a Residential Complex 22

Methods and Devices for Monitoring and Diagnosing Materials, Products, Substances and the Natural Environment

- Башмур К.А., Димов А.Н., Петровский Е.А., Коленчуков О.А.** Исследование влияния вязкости на расходомер с винтовой турбиной..... 27

Finance

- Kutuzov V.I.** Prospects for the Development of Marketing of Handmade Goods in Russia 31

World Economy

- Yang Decheng, Sun Lei, Xu Chi, Cao Fuquan** Analysis of the Practical Case of the Program of Mixed Methods of Innovative Thinking “Triz+” 37

Management

- Георгиу А.** Виды рекламы и их влияние на результаты бухгалтерского учета в предприятиях сферы производства, розничной торговли и услуг на Кипре 42
- Izotov I.S., Khomenko E.B.** Development of a Project Approach to Public Management at the Municipal Level..... 54